

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA

KLIPING

KLASIFIKASI: Universitas Indonesia
TEMA : IBM dan Mandiri Dirikan Program Pendidikan Teknologi Informasi
SURAT KABAR/MAJALAH : Bisnis Indonesia

Hari Rabu Tanggal 30 Bulan Juni Tahun 2004 Halaman T2 Kolom 1-4

RESUME:

IBM menjalin kerjasama dengan PT Bank Mandiri Tbk guna mendirikan center of Excellence di bidang pendidikan aplikasi perbankan serta memberikan bantuan sarana belajar kepada lima perguruan tinggi di Indonesia, perguruan tinggi tersebut adalah Universitas Indonesia (UI), Institut Teknologi Bandung (ITB), Universitas Hasanuddin (Unhas), Universitas Gadjah Mada (UGM), Institut Teknologi Surabaya (ITS) dan Universitas Sumatera Utara (USU).

REKOMENDASI:

IBM dan Mandiri dirikan program pendidikan teknologi informasi

JAKARTA (Bisnis): IBM menjalin kerja sama dengan PT Bank Mandiri Tbk guna mendirikan *center of excellence* di bidang pendidikan aplikasi perbankan serta memberikan bantuan sarana belajar kepada lima perguruan tinggi di Indonesia.

Presdir PT IBM Indonesia Hetti Alisjahbana mengatakan kerja sama itu antara lain bertujuan menjerabatani kesenjangan antara permintaan dan pasokan tenaga teknologi informasi siap pakai di industri perbankan. "Perbankan adalah sektor industri yang padat kandungan teknologi informasinya, untuk itu dibutuhkan tenaga terampil di dalam jumlah yang banyak," katanya kemarin.

Dalam kerja sama tersebut Bank Mandiri dan IBM akan menyediakan peranti

keras berupa Server AS/400 untuk simulasi aplikasi perbankan dan pelatihan bagi pengajar di perguruan tinggi penerima.

Perguruan tinggi tersebut adalah Universitas Indonesia (UI), Institut Teknologi Bandung (ITB), Universitas Hasanuddin (Unhas), Universitas Gadjah Mada (UGM), Institut Teknologi Surabaya (ITS) dan Universitas Sumatera Utara (USU).

Bank Mandiri akan menyediakan aplikasi simulasi *core banking* sementara IBM memasok peranti lunak OS/400 V5R2, Websphere Development Studio, dan lisensi program yang dibutuhkan untuk mendukung jalannya aplikasi *core banking*.

Dirut PT Bank Mandiri Tbk ECW Neloce mengatakan tenaga siap pakai di bidang teknologi informasi khusus

untuk perbankan dari lulusan perguruan tinggi saat ini sulit didapatkan.

"Karena itulah kami merasa sangat terpanggil untuk memberikan kontribusi dalam mengembangkan SDM siap pakai," ujarnya.

Bank Mandiri dan IBM Indonesia juga akan membantu perguruan tinggi memberikan pelatihan bagi dosen, melaksanakan instalasi fasilitas dan mengembangkan materi kuliah bagi para mahasiswa.

Perguruan tinggi akan menyediakan tenaga pengajar untuk dilatih serta merangsang minat mahasiswa untuk mempelajari aplikasi perbankan sebagai salah satu alternatif di luar kurikulum.

Selain IBM, sejumlah perusahaan teknologi informasi global juga menjalin kerja sama dengan perguruan ting-

gi antara lain untuk memasukkan teknologinya sebagai salah satu kurikulum.

Pertengahan tahun lalu ITB menjalin kemitraan strategis bernilai total sekitar US\$2,7 juta dengan Hewlett-Packard (HP) dan Microsoft untuk mengembangkan konsep *smart campus*.

Dalam kerja sama itu, HP menyediakan kurikulum pengembangan industri peranti lunak kepada ITB. Salah satunya adalah mata kuliah HP OpenView -peranti lunak infrastruktur teknologi informasi.

Kemitraan ITB dengan Microsoft berbentuk penyediaan paket yang terdiri dari 26 *software* untuk membuat *content* ilmu pengetahuan, pelatihan profesional bersertifikat dan penelitian bersama dengan nilai total sekitar US\$660.000. (09/dss)